
INDICAÇÃO  Nº 281⁄2007.
Ementa: em caráter de urgência, providências junto à Empresa de Ônibus “Viva Pinda”, para solucionar 
de uma vez por todas o problema que vêm ocorrendo com o Cartão Magnético dos usuários, desde a sua 
implantação.
 
 
 
Senhor Presidente:
 
 
Conforme cópia do abaixo-assinado em anexo e atendendo ao apelo dos usuários dos ônibus que se tem 
Cartão Magnético.
 
INDICO  nos termos regimentais, ao Senhor Prefeito Municipal, em caráter de urgência, providências 
junto à Empresa de Ônibus “Viva Pinda”, para solucionar de uma vez por todas o problema que vêm 
ocorrendo com o Cartão Magnético dos usuários desde a sua implantação.
Várias  pessoas  têm  reclamado  que  ao  passar  o  cartão,  eles  apresentam  problemas  causando 
constrangimento  e  atraso  às  pessoas,  além  das  ameaças  de  recolhimento  do  mesmo  pelo  cobrador, 
alegando que é preciso comparecer à Empresa para novo cadastramento das digitais, sendo que nem isso 
está resolvendo mais. Quando isso ocorre e é preciso pagar a passagem, as pessoas ficam ainda mais 
envergonhada, porque na maioria das vezes, o usuário está sem o dinheiro no momento.
Que este grave problema seja solucionado o mais rápido possível, pois a maioria dos portadores do cartão 
magnético são estudantes  e trabalhadores que precisam cumprir horário de trabalho ou escola .
 
 
 
Pindamonhangaba, 29 de outubro de 2007.
 
 
 
Vereador José Carlos Gomes - “CAL” 


